



23.05.2003 - 14:24 Uhr

## (crs) Aide aux victimes du séisme en Algérie

Berne (ots) -

La Croix-Rouge suisse (CRS) a engagé 300 000 francs pour les premières opérations de secours menées dans la région frappée par le tremblement de terre. Sur place en Algérie, deux délégués de la CRS évaluent les besoins et les priorités.

La CRS fournira aux victimes du séisme des abris provisoires, des couvertures et des batteries de cuisine. Elle soutient en outre les opérations de secours sur place : des spécialistes et des bénévoles du Croissant-Rouge algérien dégagent les personnes ensevelies, apportent les premiers secours et transportent les blessés dans les hôpitaux. Dans le cadre de la Chaîne suisse de sauvetage, deux délégués de la CRS et six équipes maître-chien de REDOG se sont rendus dans la région sinistrée.

Les dons avec mention "Algérie" sont les bienvenus sur les comptes postaux suivants :

Croix-Rouge suisse 30-4200-3  
Chaîne du Bonheur 10-15000-6

Avis aux rédactions :

Karl Schuler, responsable de l'information de la Coopération internationale CRS, se trouve dans la région sinistrée et se tient à disposition pour toute information.

Les questions peuvent être adressées à la CRS à Berne, à l'attention de Patricia Mauerhofer.

Ce texte peut être téléchargé à partir d'internet: [www.redcross.ch](http://www.redcross.ch)

Contact:

Patricia Mauerhofer  
Tél. +41/31/387'72'68 ou  
Mobile +41/79/757'80'42

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100463353> abgerufen werden.